

40è FESTIVAL DE TORROELLA 20/21

TORROELLA DE MONTGRÍ: LOS 40 DE UN FESTIVAL

El estreno este 23 de julio, por el Canal 33 y La 2, del documental *Torroella de Montgrí: La 40ena d'un Festival*, da el pistoletazo de salida de los actos de celebración de la 40ª edición del Festival de Torroella de Montgrí, que se prolongará hasta finales de agosto de 2021. Un año entero para celebrar estas cuatro décadas después de que la pandemia de la COVID-19 haya impedido que la programación prevista para celebrar el aniversario se pueda realizar.

El documental *Torroella de Montgrí: La 40ena d'un Festival*, producido por el Festival de Torroella de Montgrí y dirigido por el realizador Pau Subirós, es el primero de los actos previstos, que proseguirán el 30 de julio con la celebración, hasta el 1 de agosto, de la 7ª edición del Fringe Festival de Torroella con nueve conciertos de jóvenes músicos emergentes. Del 2 al 20 de agosto se celebrará el Festival de Torroella, con cinco conciertos correspondientes a la 40ª edición del año 2020. Los actos previstos este verano se cerrarán con tres conciertos, del 7 al 21 de agosto, en el Estartit en el ciclo Nits de Jazz, que sustituye este año el Jazz Festival l'Estartit, que no se celebrará. Todos los conciertos tendrán un tercio del aforo y se garantizarán todas las condiciones de seguridad sanitarias para los artistas, para el público y para todo el equipo que hace posible el Festival.

Los actos proseguirán en otoño próximo con un ciclo de conferencias sobre Beethoven a cargo del divulgador musical Joan Vives y en diciembre con la inauguración de la primera de las diferentes etapas de que constará la exposición que repasará los 40 años de historia del Festival de Torroella, desde el primer concierto, el 23 de julio de 1981, hasta la actualidad.

DOCUMENTAL

Este 23 de julio, coincidiendo con el día del año 1981 en que se celebró en la iglesia de Sant Genís el primer concierto del primer Festival de Torroella de Montgrí, se estrenará a través del Canal 33 y La 2 el documental *Torroella de Montgrí: La 40ena d'un Festival*, producido por el Festival de Torroella de Montgrí y dirigido por el realizador Pau Subirós. El domingo 26 de julio el documental se emitirá por TV3 al mediodía. El documental se ha rodado durante los meses de confinamiento y recorre la historia del Festival de la mano de sus protagonistas a lo largo de estas cuatro décadas.

Televisió de Catalunya emitirá el documental el jueves 23 julio a las 22.10 por el Canal 33 y el domingo 26 de julio a las 12.20 por TV3.

RTVE Catalunya estrenará el documental el 23 de julio a las 18.35 por La 2.



40º FESTIVAL DE TORROELLA DE MONTGRÍ

El 2 de agosto, la Orquesta Simfònica del Vallès inaugurará la 40ª edición del Festival de Torroella de Montgrí, que se prolongará un año entero hasta finales de agosto de 2021. El concierto inaugural, que cuenta con el patrocinio de la Fundación Banc de Sabadell, quiere rendir homenaje a las víctimas de la COVID-19. Un concierto solidario y benéfico al que serán invitados sanitarios, agentes cívicos, bomberos y entidades sociales de Torroella. Se interpretará un programa monográfico dedicado a Beethoven, del quien este año se conmemora el 250º aniversario de su nacimiento. La Orquesta Simfònica del Vallès será la protagonista y la célebre *Quinta sinfonía* la pieza central del concierto. Dirigirá Xavier Puig, director titular de la orquesta.

El Festival ha programado para este 2020 cinco conciertos, dos de los cuales son monográficos de Beethoven. **Los conciertos se emitirán en directo en streaming a través de la web del Festival de Torroella** y estarán protagonizados por artistas de proximidad, músicos que ya estaban programados para actuar en el Festival este verano, antes que se declarara la pandemia de la COVID-19: **Orquesta Simfònica del Vallès; Jordi Savall; Gli Incogniti; Locum Congregatio**, septeto liderado por el violinista catalán Josep Colomé; y el **pianista Josep Colom**.

Todos los conciertos se celebrarán en el Espai Ter, excepto el concierto inaugural de la Orquesta del Vallès, que se celebrará en la explanada exterior del Espai Ter.

7º FRINGE FESTIVAL DE TORROELLA

El 7º Fringe Festival de Torroella de Montgrí se celebrará entre el 30 de julio y el 1 de agosto en diversos espacios del Museu de la Mediterrània. En total se celebrarán nueve conciertos con una selección de músicos emergentes catalanes de música clásica, flamenco, canción de autor y fusión, previamente seleccionados por Juventudes Musicales de Cataluña. Las restricciones de los viajes y el cierre generalizado desde mitad del mes de marzo de las Escuelas Superiores de Música y Conservatorios de Europa ha impedido que el Fringe se nutriera esta edición de músicos procedentes de los mejores centros de enseñanza musical superior europeos.

Todos los conciertos del 7º Fringe Festival de Torroella de Montgrí tendrán una capacidad de un tercio del aforo y serán gratuitos, pero previamente deberá reservarse las entradas.

NITS DE JAZZ

El Jazz Festival l'Estartit, que como el Festival de Torroella y el Fringe Festival de Torroella organiza las Juventudes Musicales de Torroella, no se celebrará este 2020. Pero el jazz seguirá sonando este verano en el Estartit con **Les Nits de Jazz, un ciclo de tres conciertos entre el 7 y el 21 de agosto con jóvenes promesas del jazz de Cataluña. Se celebrarán en la plaza de la Llevantina**, junto al puerto deportivo del Estartit, un espacio que ya acogió las cuatro primeras ediciones del Jazz Festival l'Estartit.

Los protagonistas de las tres veladas son la vibrante y festiva banda de jazz **Dop Collective**, que abrirá el ciclo el 7 de agosto; le seguirá el 14 de agosto el joven trompetista empurdanés **Joan Mar Sauqué**, que se presenta en formato de quinteto; y cerrará el ciclo el 21 de agosto la cantante y contrabajista **Gemma Abrié** con su cuarteto.

Todos los conciertos de les Nits de Jazz tendrán una capacidad de un tercio del aforo y serán gratuitos, pero previamente deberán reservarse las entradas.

CONTACTO DE PRENSA:

Judit Cabana | judit.cabana@weareboth.com | 609 77 91 45

Jordi Trilla | jordi.trilla@weareboth.com | 671 61 28 07